

Un mystérieux objet noir traverse le ciel de Sharjah, aux Émirats Arabes Unis



Dans la nuit du 14 au 15 avril 2025, un couple a vécu une expérience des plus étranges depuis le balcon de leur domicile à Sharjah, aux Émirats Arabes Unis. Ce qui devait être une paisible observation de la pleine lune et des lumières de Dubaï s'est transformé en une scène sortie tout droit d'un roman de science-fiction. Selon leur témoignage déposé sur le site du National UFO Reporting Center (NUFORC), ils auraient aperçu un **objet volant non identifié**, de forme diamant, fonçant à une vitesse fulgurante dans le ciel.

L'observation, bien que brève — estimée à une à deux secondes seulement —, a laissé une forte impression sur les deux témoins. Le couple précise que l'objet, de couleur noire, semblait plus petit qu'un Boeing 737 et se déplaçait à environ 800 km/h. Il aurait traversé le ciel d'est en ouest, se dirigeant de Sharjah vers Dubaï, à une altitude et une distance estimées à environ 5 kilomètres de leur position, avec un angle d'élévation de 45 degrés.

Le témoignage prend une tournure encore plus intrigante lorsque la femme, occupée à tester l'appareil photo de son téléphone portable sur la lune, aurait aperçu l'objet passer subitement au sud-ouest de l'astre nocturne. L'objet semblait, selon ses mots, "tomber du ciel" tant sa vitesse et son apparition soudaine étaient saisissantes. L'effet optique aurait même donné l'impression qu'il s'agissait d'une chute, bien qu'aucune trajectoire descendante claire n'ait été identifiée.

Si le phénomène n'a duré qu'un instant, la description précise, la présence de deux témoins oculaires, et le contexte d'observation (depuis un point fixe avec vue dégagée) ont suscité l'intérêt de plusieurs amateurs d'ufologie sur les réseaux. Notons que ce type d'apparition est rare dans cette région du monde, encore que plusieurs rapports émanant du Moyen-Orient ont été collectés ces dernières années par différentes organisations civiles de surveillance du ciel.

Le NUFORC a enregistré ce signalement dans ses archives, mentionnant également une possible allusion à un enlèvement dans les "caractéristiques" du phénomène — une mention laissée ouverte, sans détails supplémentaires. Les autorités locales, quant à elles, n'ont pas encore commenté cette observation, et aucun radar civil n'aurait pour l'instant confirmé la présence d'un objet non identifié dans l'espace aérien émirati à cette heure.

Entre illusion d'optique et visite inexpliquée, le mystère reste entier. Une chose est sûre : cette nuit du 15 avril ne sera pas facilement oubliée par ce couple, témoin involontaire d'un ballet céleste aussi énigmatique que fulgurant.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 23 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5